

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

| | | | |
|----------|---|--------------|---|
| ■ 新年の御挨拶 | 1 | ■ 専門学生実習 | 4 |
| ■ ふれあい祭 | 2 | ■ あいサポートアート展 | 4 |
| ■ 消防訓練 | 3 | ■ 編集後記 | 4 |
| ■ クリスマス会 | 3 | | |



新年の御挨拶

新年明けまして

おめでとございます。

令和の新年を迎えられ、この一年間を健康第一に御精進されて求められる職場での御活躍を御祈念し、謹んでお慶び申し上げます。

昨年は、台風など自然災害により日本各地で甚大なる被害が発生しましたが、ここに改めまして被害にあわれた皆さまに、心からお見舞いを申し上げます。と共に、一日も早い復旧復興を強く願うものでございます。

また、地球の温暖化により、自然崩壊を感じる今日、地球上で生活を営む世界の人達への警告との報道がなされています。

自然の律令つまり仏法で云われる森羅万象の乱れは、人類の最悪なる戦争へと発展する可能性を危惧する学者の方達の発言も多くなりつつ、末法が乱れている国内外の問題も、この一年、多難な年として啓発したいと思えます。併せて、本年はみなさんが楽しみにされている東京オリンピック・パラリンピックが、56年ぶりに開催されます。また、広島

県立総合体育館グリーンアリーナに於いて、来る6月4日に52年ぶりに第65回日本身体障害者福祉大会ひろしま大会が開催されます。全国から二千五百人の参加者のもとで障害者福祉の充実を願い、法の改正案(各省庁への要求要望も含)等、啓発活動に私共昨年より実行委員の一人として準備しているところがございます。広島県内の同胞の友と連携して「心のバリアフリー」についての御講演を実践しているところもございます。どうぞ、この一年を充実して戴くようよろしくお願い申し上げます。小田龍雄(会長)



専門学生実習

広島医療秘書こども専門学校の中本愛奈さんが当施設で実習をされました。

期間中に「ふれあい祭」も開催され、大変な時期でしたが、ボランティアとして準備から当日まで携わっていただきました。実習中、施設の食堂外の壁面の作成も行いました。

以下に中本さんから頂いた実習後の感想を掲載します。

「広島医療秘書こども専門学校の中本愛奈です。実習が始まった当初は緊張して、積極的になれず悩んでいました。しかし、職員の方が、助けてくださったり、利用者の方が笑顔で応えてくださることで次第に自分から進み出



壁面制作 テーマ「秋づく」



せました。壁面製作やふれあい祭なども、とても楽しく、そして利用者の方とより仲よくなったキツカケです。みなさん暖かく、色々なことを教えてくださり、本当に貴重な時間でした。」

日頃から災害に備えよう



『ひとつずつ いいね!で確認 火の用心!』
宇品出張所 TEL255-7493
消防署からのお知らせ

あいサポートアート展

今年も「あいサポートアート展」が開催され、「絵手紙サークル」で利用者の皆さんが創作した絵の中から、一部の作品が入選されました。おめでとうございます。

これらの作品は、令和元年10月29日から11月3日まで、広島県立美術館で展示されました。

施設の朝礼でも、入選作品の紹介があり、利用者さんの芸術的な一面に、皆さんが驚いていました。普段見慣れているものでも、切り取り方や見方によって異なる表現の仕方があるのだなと気付かされます。

あいサポートアート展は毎年開催されており、絵手紙サークルの皆さんも毎年作品を応募されています。次回はどんな作品を創作されるのか楽しみます。

(松本)

編集後記

はじめに、今号の発行が遅れ、読者の皆様をお待たせいたしましたことをお詫び申し上げます。2面に掲載いたしましたふれあい祭では、例年、保護者の皆様をはじめ、関係業者の皆様、地域の皆様からご支援、ご協力をいただいております。本年も変わらぬご支援ありがとうございました。

ふれあい祭

10月26日(土)に第19回ふれあい祭を開催致しました。まず初めに、菓子機の故障により無料の綿菓子を提供出来なかったことをお詫び申し上げます。

この度は令和初の新生ふれあい祭ということで新たな気持ちで準備から取り組みました。初出演のバルーンアートのかじーさんには舞台装飾をお願いし、会場入り口には今までにない目をひくバルーン人形を作製してい

ただきました。バルーンアート&ショーにおいてはかわい小さなお子様の心を捉え、大人気のショーとなりました。大きな風船から小さな風船がたくさん出てきたパフォーマンスは最高潮に盛り上がりました。去年に引き続き今年も宇品みなと太鼓の皆さんには令和最初にふさわしい息の合った勢いのある素晴らしい太鼓の演奏を行っていただきました。

食事においては地元のおしゃれなお店「鉄板焼こうさか」さんが初出店となり、一味格上の美味しいお好み焼きや焼そばを堪能することができました。

バザーの売上が過去最高となるなど、たくさんのお客様に会場いただき、今年も楽しく充実したお祭りとなりました。

最後となりましたが、たくさんのご寄付、ご協賛をいただき、更にボランティアなど様々ご協力いただきありがとうございました。

(木村)



消防訓練

10月16日に消防訓練が行われました。避難訓練は定期的に行われているので、慣れていらっ

ピンを引き抜き、的を狙ってレバーを握るだけの動作ですが、火災発生時に慌てないためにも、こういった訓練が必要だと感じました。(松本)

しやる利用者さんも多いですが、避難経路の確認や、放送をしっかりと聞くといった基本の確認を徹底するよい機会になっています。今回の訓練では、スムーズク体験も行ないました。階段とすべり台に別れて避難し、点呼場所に無事に集合できました。



クリスマス会

12月17日にクリスマス会が実施されました。

第1部はお食事です。乾杯の挨拶もほどこどにチキンや巻き寿司にクリームシチューといったクリスマス豪華メニューでみなさん満腹。お腹も心も満たされました。

第2部は余興大会です。今回は第1回セルプ紅白歌合戦が開催されました。紅組は衣装にこだわり、白組は扇風機を使った演出など各チームで工夫を凝らしたものを考えておられました。結果は接戦の末、白組の勝ち。会場が拍手で盛り上がっていました。

職員の出し物では、ロシアンルーレットクイズで笑顔溢れる余興となりました。

続いてはみなさんお待ちかねのわくわくビンゴ大会です。

ビンゴ!と大きな声で欲しい商品が当たった利用者さんの満足そうな顔が印象的でした。

最後にケーキと温かいコーヒーや紅茶で一息ついてお開きとなりました。バタバタしましたが盛りだくさんの内容の会でした。来年も楽しい時間になりますように。(正木)

